



In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Kadermitarbeiter und geschätzten Kollegen

## René Ackermann

4. Oktober 1948 – 29. Juli 2022

Während seiner rund 28-jährigen Tätigkeit in verschiedenen Abteilungen und als langjähriges GL-Mitglied hat René Ackermann mit viel Kompetenz, Engagement und grossem Einsatz als IT-Pionier unser erstes Produktions- und Kommunikationssystem ADBS von Grund auf entwickelt, programmiert und stets an die neuen Herausforderungen angepasst.

Mit René Ackermann verlieren wir eine kompetente und eine allseits beliebte, lebensfrohe und offene Persönlichkeit.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Die Geschäftsleitung der Permamed in Therwil und Dornach